



04.07.2014 14:23 CEST

Schüler des Bernhard-von-Cotta-Gymnasiums spenden für das Kinderhospiz Bärenherz

Anfang Juli reisten vier Schüler des Bernhard-von-Cotta-Gymnasiums aus Brand-Erbisdorf ins Leipziger Kinderhospiz Bärenherz, um einen Scheck in der Höhe von 1.000 Euro zu übergeben. Im Vorfeld erhielten wir eine Email, in der über das Zustandekommen der Spende und die Motivation berichtet wurde:

Mein Name ist Sophie Loose, ich bin stellvertretende Schülersprecherin des Bernhard-von-Cotta Gymnasiums aus Brand-Erbisdorf. Unsere Schule nimmt

schon seit einigen Jahren am Projekt "genial sozial" teil, bei dem Schüler für einen Tag arbeiten gehen und mit dem Lohn verschiedene Projekte gefördert werden. Jede Schule kann sich 30 % ihres erarbeiteten Lohns auszahlen lassen und damit selbst ausgewählte Projekte fördern. Wir würden gern mit unseren 30 %, aus dem Jahr 2013 Ihr Kinderhospiz unterstützen. Bei dem Betrag würde es sich um 1.000 Euro handeln. Wir wählten das Kinderhospiz aus, weil es Menschen betrifft, die teilweise in unserem Alter sind und welche ein schweres Schicksal getroffen hat. Sie verdienen ein schönstmögliches Leben und wir würden gern mit unserer Spende einen kleinen Beitrag dazu leisten. Unser Schülervorstand hatte die Idee, das Geld persönlich in dem Kinderhospiz zu überreichen. Sophie Loose

Unser bärenherzlicher Dank an das Bernhard-von-Cotta-Gymnasium!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325